

wer hätte es geglaubt? Schon damals bewies mir
der Gott, er sey nicht gebohren, um verlacht
zu werden.

Gewaltsam, in der schnellsten Eile,
Folg in mein Herz der größte seiner Pfeile:
Erschrocken sank ich hin.

Da sah ich meine Brust von Tropfen Bluts sich
färben,

Und weint', und glaubte nun zu sterben!

Doch Cyperns edle Königin

Entriß mich huldreich dem Verderben.

Weine nicht, lieber Jüngling, sprach die Hold-
selige. Amors Pfeile verwunden zwar, aber sie
tödten nicht. Siehe! Eins von diesen Mädchen
aus meinem Gefolge soll deine blutende Brust wie-
der heilen. Steh auf, und wähle; es soll dein
Eigenthum seyn. == Und ich stand auf, und wein-
te nicht mehr. Da stellten sich die Mädchen um
mich herum, daß ich wählen könnte: Aber ==
glaube mir, Geliebte, == der Pfeil hatte mich
gelehr-